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Urgeunchiarimento imme-
diato sul futuro del polo uni-
versitario di Gorizia. Dagli in-
contri svoltisi in questi giorni
fra gli studenti dell’ateneo di
UdineediquellodiTriesteeil
comitato “Gorizia è viva” sono
emerse forti preoccupazioni
dapartedeglistessiuniversita-
ri sul destino sia del corso di
Relazioni pubbliche sia di
quellodiScienzeinternaziona-
li e diplomatiche, ovvero dei
duefioriall’occhiellodelmon-
do universitario goriziano.

«Glistudentichefrequenta-
noRelazioni pubbliche hanno
affermato, durante l’incontro,
di aver sentito voci autorevoli
parlarediunpossibiletrasferi-
mento di questo corso a Udine
– riferisce la portavoce del co-
mitato “Gorizia è viva”, Gior-
gia Gambino – e gli universita-
ridiScienzeinternazionali,in-

vece,diun’unificazionedello-
ro corso con uno analogo già
presenteaTrieste.Chiaramen-
te,perilmomentositrattasola-
mente di voci, ma la preoccu-
pazioneespressadaglistuden-
ti è concreta e reale».

Infatti,alcunidiloro,sentiti
telefonicamente, hanno con-
fermatoitimoricheserpeggia-
no negli ambienti universitari
goriziani. A fronte di ciò, i rap-
presentanti del comitato sono
intenzionatiachiedereunase-

rie di incontri per approfondi-
re la questione e verificare
quantodiveropossaesserciin
merito a quanto riportato da-
gli studenti. «Se risulterà che
si tratta di ipotesi infondate
tantomeglio–rimarca Giorgia
Gambino –, ma è evidente, in
ognicaso,cheglistudentidien-
trambe le università hanno
estrema necessità di avere no-
tiziechiareepreciseperchési
sta parlando del loro futuro e
c’è gente che ha investito per
venire a Gorizia».

Le notizie emerse in questi
incontri hanno, ovviamente,
fattopassare in secondopiano
la questione dell’ordinanza
sulla chiusura anticipata dei
locali notturni cittadini, in se-
guito alla quale era nato il co-
mitato“Goriziaèviva”eilcoin-
volgimento degli universitari.
«Noi vogliamo fare le cose se-
riamente–ribadiscelaGambi-
no – e, quindi, prima di creare
falsi allarmi vogliamo capire
benequalèlasituazioneinme-
rito al futuro delle due univer-
sità. Ci è parso molto strano
che possano essere a rischio i
due corsi più famosi del polo
goriziano, perché ci sono stati
investimenti sulle strutture
sia per il polo friulano sia per
quello triestino, però, ripeto,
glistudentisonoapparsimolto
preoccupati».

A questo punto, quindi, è
quanto mai necessario che gli
stessiverticiuniversitarichia-
riscano l’orientamento nei
confronti del polo goriziano,
proprio per evitare che le voci
che si stanno rincorrendo su
un possibile ridimensiona-
mento dei corsi finiscano per
nuocere all’immagine degli
stessi corsi.

Patrizia Artico

ATENEO

Università a rischio
Ancora timori sul destino di Relazioni pubbliche

I primi
a temere
che Gorizia
perda
il corso
sono proprio
gli studenti

Trasferimento
a Udine sempre
più possibile

Sono emerse forti preoccupazioni da parte
degli stessi studenti: a questo punto urge
un chiarimento con l’ente e le istituzioni


